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平成３０年 

 

国東市教育委員会 第９回 定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：平成３０年９月２７日（木）午前９時３０分 

場所：アストくにさき ３階 会議室 
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第９回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年９月２７日（木）   開会 午前 ９時３０分 

                  閉会 午前１１時００分 

場 所 

  アストくにさき ３階会議室 

議 案 

  議案第30号 国東市財前奨学金に関する条例施行規則の一部改正について 

報告・説明事項 

○国見地区小学校統合計画について 

○区域外・校区外就学の報告について 

その他 

  ○先進地視察研修について 

○平成３０年度「おおいた教育の日」推進大会について 

○「教育県大分」創造に向けた地域別意見交換会について 

 

出席者（１１名） 

   教育委員（４名） 

教育長             加 藤 正 和 

教育長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委 員             高 山 信 哉 

委 員             古 城 芙美枝 

 

   教育委員会事務局（７名） 

      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

図書館長            松 本 智恵美 

文化財課管理係長        藤 本 啓 二 

給食センター所長        小 田 善 孝 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 

 

【午前９時３０分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 
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【教育長あいさつ及び報告】 

○８月定例会以降の行事等の報告 

○国東市議会９月定会一般質問について 

 

【会議録署名委員指名】 

加藤教育長 会議録署名委員に吉武委員、高山委員を指名 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 9/ 3 国東市議会第３回定例会開会 

9/ 4 通学路安全推進会議 

9/5・6 国東市議会（一般質問） 

9/11 国東市議会（議案質疑） 

9/14 国東市議会（文教厚生常任委員会） 

9/21 国東市議会第３回定例会閉会（採択） 

9/27 教育委員会９月定例会 

10/2 課長支所長会議 

10/10・11 九州都市教育長協議会 

10/12 文教厚生委員・教育委員の学校訪問 

～19  

 

畑野学校教育課長 9/4・7・12 教育長面談 

             9/11 校長会 

             9/15 中学校体育大会 

             9/21 国立教育政策研究総括官訪問（安岐中） 

〃  県学力向上検証会議 

9/22 ４小学校の運動会 

9/23 ３小学校の運動会 

9/29・30 ３小学校運動会 

10/3 中体連新人戦 

10/9 大分県教育改革・企画課長の来庁 

10/12 文教厚生委員・教育委員の学校訪問 

～19  

10/12 中学校駅伝大会 

10/26 教育行政連絡会議幹事会・人事専門部会 

10/29 部落解放同盟交渉 
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高 山 委 員 伊美小学校が延期した理由は何ですか？ 

畑野学校教育課長 前日の雨によりグラウンドのコンディションが悪 

かったため、延期をしました。 

 

真城社会教育課長 9/ 1 第 71回県民体育大会結団式（先行開催競技） 

             9/8・9 第 71 回県民体育大会開会式（ウエイトリ 

フティング） 

9/19 第３回身になる人権講座 

9/22 スポーツ・オブ・ハート 2018ＯＩＴＡ 

             9/30 第 19回九州瀬戸内高等学校女子駅伝競走大 

                会は雨のため中止 

             10/6 国民文化祭総合開会式 

             10/13～ ペトロ・カスイ岐部 奇跡の生涯展 

             10/13 国東市体力テスト 

10/14 演劇「遥かなる海の讃美歌～ペトロ岐部物 

語～」 

              〃 第 47回国東市 10㎞ロードレース大会 

             10/20 ヒューライツフォーラム（日田市） 

10/27 大分県小学生陸上競技大会 

 

松 本 図 書 館 長 8/27 くにさき図書館まつり 

             8/末 貸出冊数 300万部突破 

             10/7 図書館めぐり 

 

藤本文化財課管理係長 9/ 6 日本遺産デザイン会議 

9/ 7 安国寺集落遺跡整備工事指名委員会 

9/ 9 弥生のムラ古代祭り（明治１５０年展示） 

        9/15 １３００年祭神楽フェスタ 

        9/16 １３００年祭秋季イベントスタート 

           9/22 歴史講演会（岩手県平泉町） 

9/23 日本遺産全国サミット 

9/27 日本遺産公募型プロポーザル審査 

10/3 全国史跡整備市町村協議会全国大会 

10/6～ 国民文化祭企画展「祈りの谷」展 

11/25   

           10/15・22、11/13 『国東の偉人講演会』 
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           10/20 オリーブ収穫祭 

           10/26 幼稚園 弥生のムラ稲刈り体験 

           10/27・28 千燈寺「秘仏御開帳と岩屋探訪会」 

           10/31 国東小学校 弥生のムラ稲刈り体験 

 

加 藤 教 育 長 岩手県平泉町と国東市との間に歴史的な云われ、 

関係があるのでしょうか？ 

藤本文化財課管理係長 特に歴史的繋がりはありませんが、中尊寺の僧侶 

           たちは、修行の場として長い間、定期的に六郷満 

           山を訪れているということです。 

 

小田給食センター所長 9/28 国見調理場が調達する（パン製造工場 豊 

後高田市）立入調査 

        10/2 学校給食調理場運営委員会 
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【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

畑野学校教育課長 前回の定例会でご質問のありました、中学校の登下校以外 

でのヘルメットの着用状況についてです。登下校以外での 

ヘルメットの着用を義務づけてはいませんが、安全の確保 

については、指導しております。 

 

 

【議 事】 

議案第３０号 国東市財前奨学金に関する条例施行規則の一部改正に 

ついて 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇国見地区小学校統合計画について 

 

教 育 総 務 課 長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何かご質問はありませんか？ 

吉 武 委 員 幼稚園、保育所はどのようなるのでしょうか？ 

岡部教育総務課長 竹田津幼稚園、熊毛幼稚園は休止しているところです。 

吉 武 委 員 保育所はどうなりますか？ 

畑野学校教育課長 現在、福祉課、政策企画課、学校教育課と今後の方針につ 

いて協議している状況です。 

高 山 委 員 別途協議しているということですね。 

畑野学校教育課長 はい。 

加 藤 教 育 長 他には何かありませんか？ 

古 城 委 員 熊毛小学校の校舎の方が伊美小学校より新しいのではな 

         いでしょうか？ 

岡部教育総務課長 建築年月日は熊毛小学校の方が遅いのですが、伊美小学校 

は、校舎を平成２３年度に耐震改修工事と同時に大規模改 

修工事を行っています。また、体育館は平成２４年度に耐 

震改修工事を行っています。 

吉 武 委 員 統合した時は、教室は足りるのでしょうか？ 



－7－ 

 

岡部教育総務課長 統合すれば１学年１学級となりますので、教室数は足りて 

います。 

古 城 委 員 中学校の生徒数はどうですか？ 

畑野学校教育課長 現在生徒数は７９名です。今後、わずかに減少しますが、 

その後は、横ばいになります。 

高 山 委 員 前回の２校統合推進を一旦、白紙に戻したという経過があ 

るので、第１回の保護者説明会、地元説明会が重要になる 

と考えます。説明会に入る前に、事務局でどういった形の 

話の進め方にするのか、十分な話し合いを持ち、保護者、 

地元のみなさんに慎重かつ丁寧な説明をお願いします。 

加 藤 教 育 長 いろいろな課題はありますが、今後、慎重に進めていかな 

ければならないと考えます。 

加 藤 教 育 長 計画書では１校ごと順番に説明会を予定していますが、３ 

校合同に開催することはどうでしょうか？ 

岡部教育総務課長 第１回目の保護者説明会においては、保護者から色々な意 

見・質問を出していただくことが目的です。合同開催では 

なかなか意見・質問がでないと考えますので、学校ごとの 

開催としております。第１回保護者説明会の終了後、意見 

や質問、アンケート結果が集約でき、合同開催ができる状 

況になれば、第２回の説明会から合同開催を考えたいと思 

います。 

加 藤 教 育 長 検討するということでよろしいですか？ 

岡部教育総務課長 はい。 

加 藤 教 育 長 全体をとおして何かありませんか？ 

全 委 員 ありません。 

 

 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 いかがでしょうか？ 

加 藤 教 育 長 ２番は「卒業まで」と表記されていますが、１番、３番も 

卒業までということなのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 はい、卒業までとなります。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

 

 



－8－ 

 

【その他】 

  ○先進地視察研修について 

 

岡部教育総務課長 〈研修先について説明〉 

 

 

  ○平成３０年度「おおいた教育の日」推進大会について 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

 

○「教育県大分」創造に向けた地域別意見交換会について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

 

 

【午前１１時００分 閉会】 

 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

 

 

平成３０年 ９ 月２７日 

 

（署名委員） 教育委員  吉 武 耕一朗 ㊞ 

 

教育委員  高 山 信 哉 ㊞ 

 

 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


